



Les fidèles musulmans de la ville de Batouri, dans le département de la Kadey, région de l'Est, n'étaient pas en reste, dans la célébration de la fête de fin du mois de jeûne de Ramadan, ce 2 mai 2022.

Réunis à la Mosquée Centrale de la localité, en présence des autorités administratives, les disciples d'Allah ont été édifiés sur la paix, le partage, et la solidarité, mais surtout la confiance aux pouvoirs publics, à nos dirigeants. Des messages qui ont été formulés par El Hadj Ahmadou Dandjouma, Imam de la mosquée centrale de Batouri.

« Nous célébrons cette fête à une période critique de notre existence où des maladies continuent de restreindre l'épanouissement de l'humanité. Des guerres meurtrières touchent certains peuples impactant l'économie du monde. C'est donc le moment de faire confiance à nos dirigeants en suivant les directives à nous dictées. Qu'Allah nous préserve », a souhaité le dignitaire musulman dans son sermon de l'Eid el Fitr 2022.

SERMON DE L'EID EL FITR 2022 - BATOURI

par El Hadj Ahmadou Dandjouma , Imam de la mosquée centrale de Batouri

Toutes les louanges sont à Allah, le Clément et miséricordieux qui nous a révélé le coran durant le mois de Ramadan, et nous y a prescrit le jeûne pour nous éduquer la piété, à la crainte révérencielle de Dieu.

Paix et salut sur le prophète du repentir et de la miséricorde, Mohamad Ibn Abdallah dont le comportement était le Coran.

Le coran dit dans son chapitre 2 verset 183 : « **Ô croyants ! Le jeûne vous a été prescrit comme il a été à ceux qui vous ont précédé ; ainsi, vous atteindrez la piété** ».

De par la grâce et la permission d' Allah nous avons donc eu la chance d'honorer cette tradition une fois de plus, nous nous sommes nourris à la source du coran, nous avons profité de meilleurs jours ,des meilleurs instants.

Nous espérons grandement qu'Allah a agréé nos actes d'adoration et nous a pardonné nos fautes car il nous a assuré de son pardon et il ne déroge pas à sa promesse

Au moment où nous célébrons cette fête, il est bon de retenir que Ramadan nous a enseigné beaucoup de choses.

*** Se retenir face au besoin de s'alimenter**

*** La solidarité**

***Le partage**

C'est pourquoi, lors de la clôture, il est recommandé à celui qui en a les moyens, de prélever de ses biens propres et licites, l'aumône de rupture du jeûne (la zakat EI FITR). Cette aumône est destiné aux nécessiteux et a pour but de combler les manquements observés durant ce mois béni et une recherche de l'agrément d'Allah.

Abou Manifa est d'avis que la valeur de cette aumône est d'un Demi sa'a de grains, de farine ou de raisins secs. Les dattes et les céréales sont estimées à un sa'a.

Par ailleurs, suivant ce même avis, il n'est pas obligatoire de prélever pour la femme adulte et le rejeton adulte, mais toute fois, on prélèvera pour le nourrisson et l'adolescent.

Il est aussi permis en cas de besoins de prélever l'équivalent de cette aumône en espèces.

Qu'Allah accepte notre aumône.

De avis de trois imams, l'aumône de rupture est prélevée pour soi et pour tous ceux qui dépendent de nous tout en étant capable d'assurer notre ration quotidienne. **Qu'Allah accepte notre aumône.**

Dans la perspective de garder allumée en nous cette flamme, commençons par les six jours de jeûne du mois chawal car selon le prophète : « **Celui qui jeûne ramadan et le fait suivre**

des six jours de chawal c'est comme s'il avait jeûné toute l'année ». Et ce qu'on dit du jeûne, on peut le dire aussi de la prière, du coran et de la solidarité.

Dans cet ordre d'idée, ramadan laisse la place à l'organisation du hadj, un pilier essentiel de l'islam pour quiconque possède les moyens matériels et la capacité physique pour effectuer le voyage. Après deux années de suspension suite à l'avènement de la COVID-19, des lueurs d'espoir existent pour cette année car certains parmi nous ont eu la chance d'effectuer la **oumra** ce mois.

Frères et sœurs, nous célébrons cette fête à une période critique de notre existence où des maladies continuent de restreindre l'épanouissement de l'humanité. Des guerres meurtrières touchent certains peuples impactant l'économie du monde. C'est donc le moment de faire confiance à nos dirigeants en suivant les directives à nous dictées. Qu'Allah nous préserve.

Je voudrais terminer en rappelant la retenue qui doit être la nôtre aujourd'hui. L'Eid El Fitr est une fête certes, mais la solennité de ce jour ne doit pas venir à bout des efforts de piété d'un mois. La fin du ramadan ne sonne pas la récréation. S'il y'a des motifs pour rire en ce jour, il y'en a suffisamment pour pleurer le reste des jours, par le fait du terrorisme dans la partie septentrionale de notre pays, la guerre fratricide du Nord-ouest et du Sud-Ouest, la pandémie du Corona virus et cette guerre en Europe et dans le monde. Le monde est éprouvé ainsi que notre pays, restons donc dans l'action productive et la prière afin qu'Allah nous assiste d'avantage.

Allah bénisse le Cameroun

Allah protège notre chef de l'État son excellence Paul Biya, sa famille et ses collaborateurs afin qu'il puisse mener à bien sa mission

Bonne fête à tous

Par Alain Halynas, depuis Batouri